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.ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 025/2017 
Aos três dias do mês de julho de dois mil e dezessete, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: ADÃO BIANCATTI, ADELAR LIMA, GILMAR 
JACOB HEINZ, JAIR FORMAIO, NÉLIO JOSÉ PALUDO, MARCELO ADRIANO ANTUNES, 
PAULO DEOCLIDES CAMERA, PAULO MATIA HEINZ e SIDMAR ONOFRE, que assinam 
em Livro próprio suas presenças para a vigésima quinta Sessão Ordinária do primeiro 
período da 1º Sessão Legislativa da 13ª Legislatura da Câmara Municipal de Enéas 
Marques, Estado do Paraná, sob nº. 025/2017, conforme disposto no Regimento Interno da 
Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de Deus o Presidente Paulo 
Matia Heinz, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os vereadores e demais presentes. 
Prosseguindo a Sessão o Presidente convidou o Vereador Paulo Deoclides Camera para 
fazer a leitura do texto bíblico seguido do momento da oração. Na sequência colocou em 
discussão a Ata da Sessão Ordinária sob nº. 024/2017, do dia 26 de junho de 2017. Em 
seguida o Presidente solicitou ao Secretário da Mesa à leitura das Correspondências 
recebidas e expedidas. Correspondência Recebida: Convite do Diretor do Colégio 
Estadual Castro Alves, convidando os Vereadores para participar da Festa Julina, do dia 
08/07/2017. Convite da Direção da ACAMSOP e AMSOP para encontro de Vereadores e 
Prefeitos no dia 08/07/2017, às 8h30min, no Pavilhão da Igreja Evangélica Luterana, 
Salgado Filho/PR. Não havendo Correspondências Expendidas passou-se aos 
Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 075/2017, referente ao Projeto de Decreto 
Legislativo 002/2017, o qual aprova a Prestação de Contas do Prefeito Municipal do 
Município de Enéas Marques – Estado do Paraná, exercício financeiro de 2015, conforme 
Acórdão nº. 142/2017 de 18/04/2017 Sessão nº 12, do Tribunal de Contas do Estado do 
Paraná. Protocolo nº. 076/2017, referente ao Projeto de Lei nº. 029/2017, o qual autoriza o 
Poder Executivo Municipal de Enéas Marques – Paraná, a conceder descontos sobre juros 
e multas, e parcelar débitos concernentes aos impostos. Protocolo nº. 077/2017, referente 
ao Projeto de Lei nº. 030/2017, o qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura 
de Credito Adicional Suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o 
exercício de 2017 e a efetuar alterações nos anexos da LDO exercício 2017. Protocolo nº. 
078/2017, referente à Emenda Supressiva 004/2017 ao Projeto de Lei nº. 026/2017. 
Protocolo nº. 078/2017, referente à Emenda Supressiva 004/2017 ao Projeto de Lei nº. 
026/2017. Despacho da Presidência: Os Projetos de Lei 029 e 030/2017 foram 
encaminhados as Comissões Permanentes da Casa para emissão de parecer. O Projeto de 
Decreto Legislativo foi encaminhado para ordem do dia para primeiro turno de discussão e 
deliberação. As Emendas Supressiva 004 e 005, ao Projeto de Lei 026/2017, foram 
encaminhadas a ordem do dia da presente sessão para turno único de discussão e 
deliberação, juntamente com o Projeto de Lei.  Não havendo nenhum Vereador inscrito no 
Grande Expediente passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de 
todos os Vereadores com assento na Casa. Para segundo turno de discussão e 
deliberação o Projeto de Lei 026/2017, o qual dispõe sobre o Plano Plurianual de Governo 
do Município de Enéas Marques para o período de 2018 a 2021, juntamente com as 
Emendas Supressivas 004 e 005/2017. Usaram da palavra na discussão desse projeto e 
das Emendas os Vereadores Adão Biancatti, Sidmar Onofre, Jairo Formaio, Nélio Paludo e 
Paulo Matia Heinz. Em votação o Projeto de Lei nº. 026/2017 foi aprovado por unanimidade 
de votos. Em votação a Emenda Supressiva 004/2017 ao Projeto de Lei 026/2017 foi 
aprovada por unanimidade de votos. Em votação a Emenda Supressiva 005/2017 ao 
Projeto de Lei 026/2017 foi aprovada por unanimidade de votos.  Foi aprovado em primeiro 
turno de discussão deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei Ordinária nº. 
027/2017, o qual dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias do Município de Enéas Marques 
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para o exercício financeiro de 2018. Usaram da palavra na discussão desse projeto os 
Vereadores Sidmar Onofre, Adão Biancatti, Jairo Formaio e Paulo Matia Heinz, o qual 
passou a presidência ao vice Presidente Jair Formaio para poder fazer uso da palavra.  Foi 
aprovado em primeiro turno de discussão deliberação por unanimidade de votos o Projeto 
de Lei nº. 028/2017, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar Abertura de Credito 
Adicional Suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 
2017 e a efetuar alterações nos anexos da LDO exercício 2017. Usaram da palavra na 
discussão desse projeto os Vereadores Sidmar Onofre, Adão Biancatti, Jair Formaio, Nélio 
Paludo, Marcelo Adriano Antunes, Adelar Lima e Paulo Matia Heinz. Foi aprovado em 
primeiro turno de discussão deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Decreto 
Legislativo nº. 002/2017, o qual aprova a Prestação de Contas do Prefeito Municipal do 
Município de Enéas Marques – Estado do Paraná, exercício financeiro de 2015, conforme 
Acórdão nº. 142/2017 de 18/04/2017 Sessão nº 12, do Tribunal de Contas do Estado do 
Paraná. Usou da palavra na discussão deste Projeto de Decreto o Vereador Sidmar Onofre. 
Foi aprovado em segundo turno de discussão deliberação por unanimidade de votos o 
Projeto de Lei Ordinária nº. 025/2017, o qual autoriza o Executivo Municipal a Efetuar 
Abertura de Credito Adicional Especial e Suplementar no Orçamento do Município de 
Enéas Marques para o exercício de 2017 e a efetuar alterações nos anexos da LDO 
exercício 2017. Usaram da palavra na discussão deste Projeto os Vereadores Adão 
Biancatti, Sidmar Onofre e Paulo Matia Heinz.  Os Projetos contaram com o parecer 
favorável do Assessor Jurídico do Poder Legislativo, bem como das Comissões 
Permanentes da Casa. Encerrou-se a ordem do dia com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Não havendo nenhum popular inscrito na Tribuna Livre 
passou-se as Explicações pessoais dos Vereadores: Inscritos os Vereadores Gilmar 
Heinz, Paulo Deoclides Camera, Marcelo Adriano Antunes, Adelar Lima, Sidmar Onofre, 
Jair Formaio, Nélio José Paludo e Paulo Matia Heinz. O Vereador Gilmar pediu melhorias 
no bueiro da estrada de acesso à propriedade de Antonio Pasko e construção de fossa na 
propriedade de Seloir Lezeiko na comunidade de KM 29. Comentou sobre algumas 
pessoas que não respeitam a ordem de chegada à fila de atendimento do laboratório do 
Centro de Saúde. O Vereador Paulo comentou sobre os valores repassados pelos 
Vereadores à ACAMSOP. O Vereador Marcelo deixou Moção de Pesar a família de Rose 
Correia de Oliveira. Comentou sobre a entrega da habitação rural na ultima semana no 
Município de Enéas Marques. Parabenizou o Diretor do Departamento de Esporte pelo 
inicio campeonato municipal. O Vereador Adelar Lima comentou sobre o uso do prédio da 
antiga Casa Familiar Rural. Ressaltando a necessidade de regularizar a locação deste 
prédio público de conformidade com a Lei. O Vereador Sidmar comentou sobre a 
burocracia que precisa para o município adquirir um bem móvel, ressaltando que a demora 
na aquisição da escavadeira hidráulica deve-se a essa burocracia. Sobre a fala do 
Vereador Gilmar, sugeriu que fosse feito a entrega de senhas para as pessoas que 
precisam fazer exames no laboratório. Comentou sobre a entrega da habitação rural no 
município na ultima semana. Repassou o pedido dos moradores da comunidade de Rio 
Bocó, os quais solicitaram a reforma no prédio usado pelo Clube de Mães da comunidade.  
O Vereador Jair reforçou pedido para melhorias na iluminação pública na comunidade de 
Pinhalzinho. Pediu a construção de um Ponto de ônibus na Rodovia PR 180 entre as 
comunidades de Alto Pinhal e Cristo Rei. Comentou sobre a retirada da contribuição dos 
Vereadores à ACAMSOP. O Vereador Juca reforçou pedido para a construção do ponto de 
ônibus da PR 180 na entrada para a comunidade de Rio Bocó.  Agradeceu ao Diretor do 
Departamento de Viação pelo bom trabalho realizado nas estradas da comunidade de Bela 
União. O Vereador Presidente Paulo comentou sobre as pessoas que não respeitam a 
ordem de chegada à fila do laboratório. Falou sobre a entrega da habitação rural ao 
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Município de Enéas Marques na ultima semana. Sobre o uso irregular do Prédio da antiga 
Casa Familiar Rural, lembrou que existem no município outros prédios públicos que 
também precisam ser regularizados. Sobre a reforma do prédio do Clube de Mães, disse 
que iria repassar o pedido ao Executivo. Comentou sobre necessidade de melhorias na 
iluminação publica no Pinhalzinho. Ressaltou a importância de o Vereador falar quando 
seus pedidos de máquinas forem atendidos. Nada mais a ser tratado o Presidente da 
Sessão agradeceu ao Secretário da Mesa, os Vereadores, e convocou os Vereadores para 
a 26ª Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª Sessão Legislativa da 13ª Legislatura às 
19h00min do dia 03 de julho de 2017. Solicitou a lavratura da ata e sob a proteção de Deus 
declarou encerrada a vigésima quinta Sessão Ordinária do primeiro período da 1ª Sessão 
Legislativa da 13º Legislatura da Câmara Municipal de Enéas Marques, em 03 de julho de 
2017, às 20h48min. Finalizou-se a presente Sessão com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, intervenções e justificativas de 
votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em gravação de áudio em HD parte 
integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
  
Vereador Paulo Matia Heinz                                Vereador Sidmar Onofre  
PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                                             PRIMEIRO SECRETÁRIO  


